

## **Semblanza**

La Dra. María del Pilar Angeles es ingeniera en Computación y Maestra en Ciencias de la Computación por la UNAM. Obtuvo su doctorado en Ciencias de la Computación con especialidad en Calidad de Bases de Datos Heterogéneas por la Universidad Heriot Watt del Reino Unido. En la misma universidad realizó un posgrado de Certificación en Práctica Académica en Educación Superior; cuenta además con dos Posgrados en el ITAM en Sistemas Expertos y Sistemas Telemáticos.

Trabajó 19 años en el área de Soporte Técnico de Base de Datos en empresas como Casa de Bolsa Probursa, Nissan Mexicana, Software AG, Sybase de México, e-Strategy México e Infotec. Actualmente se encuentra realizando investigación y docencia en la Facultad de Ingeniería en la UNAM, sus áreas de interés son principalmente Calidad e Integración de Datos en Ambientes Federados, De-duplicación, Proveniencia de Datos, Manejo de Datos Maestros, Minería de datos. Actualmente participa como miembro promotor de la Red de Ingeniería de Software y Bases de Datos, es miembro de la Asociación Internacional de academia, investigación e industria, es miembro evaluador de proyectos del CONACYT Ha participado como evaluador y ponente en diversas Conferencias internacionales de Bases de Datos y Tecnologías de la Información.